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EXM °. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPEDICA

REQUERIMENTO N° \*£ /2022

A Vereadora Luciana Alves Silva das Chagas Vianna, no uso de suas atribuições 

legais,'indica à Mesa, ouvido o plenário, oficie o Exm° Senhor Prefeito Lucas Dutra 

dos Santos para que interceda junto a Secretaria de Saúde, para que dentro das 

possibilidades orçamentárias, realize um estudo para a implantação de um Centro de

Fisioterapia no Município de Seropédica.

JUSTIFICATIVA

A fisioterapia é um dos pontos mais cruciais da recuperação, por isso, é importante ter 

um local focado para quem mais precisa dela.Com o tratamento fisioterapêutico, é 

possível minimizar as dores, fortalecer a musculatura e fazer progresso quanto à 

capacidade de movimento. Diante do exposto, solicito a possibilidade para implantar 

um Centro de Fisioterapia em nosso Município com todas as especialidades: Traumo- 

ortopédica, respiratória, osteopatia, quiropraxia, entre outras, para assim, melhorara 

qualidade de vida nos nossos Munícipes que necessitam deste serviço.

Cá^raWwc,pa, Sala das Sessões, 08 de junho de 2022.

Luciana Alves Silva das Chagas Vianna

Vereadora
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